



E: ④/26.06.17

Fraktion SP und Grüne

12/2017

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderats
Herr Anton Clerc
3250 Lyss

Lyss, 26. Juni 2017

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 26. Juni 2017 unterbreiten wir Ihnen folgende **Interpellation**:

Pro Juventute MitSpielplatz !

Pro Juventute Kanton Bern lanciert ein neues Projekt mit dem Ziel, dass Kinder ihre Spielplatzkultur selber mitgestalten können und bestehende Spielplätze belebt werden. Dazu werden Juventute MitSpielplatz Paten ausgebildet, die sich für einen Spielplatz in ihrem unmittelbaren Wohnumfeld einsetzen. Hierfür erhalten sie von Pro Juventute Kanton Bern eine Schulung und ein kleines Budget für die Aktivitäten auf dem Spielplatz.

Mit dem Robinsonspielplatz hat die Gemeinde Lyss einen Spielplatz, der unserer Ansicht nach als MitSpielplatz sehr geeignet wäre. Als Pilotgemeinde könnte Lyss vom Engagement der Pro Juventute Kanton Bern profitieren: die freiwilligen Helferinnen des Robinsonspielplatzes erhielten eine professionelle Unterstützung und die Gemeinde einen kleinen finanziellen Zustupf an den Spielplatz. Deshalb unsere Frage:

Wie beurteilt der Gemeinderat das Projekt MitSpielplatz?

Bewirbt sich Lyss als Pilotgemeinde bei Pro Juventute MitSpielplatz Kanton Bern?

Beilagen:

2 Flyer von Pro Juventute Bern zum MitSpielplatz

Für die Fraktion SP/Grüne